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 Ratsfrau Eschweiler zeigt sich enttäuscht darüber, dass lediglich einen Vortrag und keine Vorlage vorge-

sehen worden sei, in der konkrete Vorschläge gemacht werden. Die Politik hätte sich zu diesem Thema 

einen Lösungsvorschlag gewünscht, um auf dieser Grundlage entsprechend planen zu können. 

 

Auch Ratsherr Neumann hätte sich eine konkrete Vorlage gewünscht. 

Er stellt sich die Frage, ob eine Lösung an den Kosten oder an fehlendem Personalscheitere. 

Die Politik brauche konkrete Vorschläge, um dann entsprechend handeln zu können. 

 

Der Betriebsleiter, Herr Thalau, teilt daraufhin mit, dass in dem vorgesehenen Vortrag von INFA auf 

ebendiese konkreten Fragestellungen und Lösungen eingegangen werde. 

So sei zu klären, welche Bedeutung den Radwegen zukäme und ob sie gleichbedeutend mit Fahrbahnen 

zu sehen seien. 

Zudem muss eruiert werden, welche Fahrzeuge eingesetzt werden können bzw. müssen, wie hoch der 

Bedarf an zusätzlichen Fahrzeugen ist, welche Zulademöglichkeiten gegeben sein müssen sowie welche 

Streumittel auch mit Blick auf ökologische Aspekte eingesetzt werden. 

Die Verwaltung sei außerdem mit einigen Städten im Dialog, die vor der gleichen Herausforderung ste-

hen. 

INFA werde auf die Fragestellungen in ihrem Vortrag sehr intensiv und detailliert eingehen sowie auch 

Lösungsansätze darstellen.  

Für die Gewährleistung eines Winterdienstes auf Radwegen sind zusätzliche finanzielle Mittel notwendig. 

Zudem werde es durch den zusätzlichen Streumitteleinsatz auch  ökologische Auswirkungen geben, so 

dasses zu Zielkonflikten komme, für die eine Lösung bzw. Haltung gefunden werden müsse. 

 

Der zuständige Beigeordnete, Herr Thomas, verdeutlicht nochmals die von Herrn Thalau angesprochene 

Problematik. 

Er unterstreicht, dass der Stadtbetrieb die Thematik umfassend ausgearbeitet hat. Wie mit dem Ergebnis 

abschließend umgegangen werde, bedürfe einer konkreten politischen Abstimmung und einer fundierten, 

intensiven Diskussion, um dann, gemeinsam mit der Politik, entsprechende Maßstäbe zu definieren. 
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